

Capítulo de sucesos

PEQUEÑO ROBO EN HERRERA

En la madrugada última se cometió un robo en los depósitos de sal de los señores Otegui y Elizalde. Los ladrones penetraron a las oficinas violentando la puerta que da a la parte de la carretera y se llevaron un reloj despertador, valorado en 15 pesetas y una pluma estilográfica, valorada en 10 pesetas.

consideracion.

PEQUEÑO ROBO EN HERRERA

En la madrugada última se cometió un robo en los depósitos de sal de los señores Otegui y Elizalde. Los ladrones penetraron a las oficinas violentando la puerta que da a la parte de la carretera y se llevaron un reloj despertador, valorado en 15 pesetas y una pluma estilográfica, valorada en 10 pesetas.

POR VENDER UNA BICICLETA AJENA